



### **Dieb wird einsichtig – nach 60 Jahren**

Vor zwei Wochen war in fast allen Tageszeitungen zu lesen, dass ein älterer Herr mehr als 60 Jahre nach einem Diebstahl in einem Geschäft in Seattle das Geld zurückgebracht hatte – und zwar mit Zinsen. Der Mann hinterließ in der Filiale des Handelsunternehmens einen Umschlag mit einem Hundert-Dollar-Schein und einem Brief. In dem Schreiben an den Manager des Geschäfts habe er eingeräumt, in den späten 40er Jahren etwa 20 bis 30 Dollar aus einer Kasse gestohlen zu haben. Offensichtlich wurde der Mann über sechs Jahrzehnte von seinem Gewissen gequält.

An diese Geschichte musste ich denken, als mir durch unseren Ortsvereinsvorsitzenden Herrn Lauterbach mitgeteilt wurde, dass zwei frisch gepflanzte Bäume samt Pfosten auf unserer Festwiese gestohlen wurden. Anzeige ist selbstverständlich erstattet worden und ich halte die Tat, auch wenn es die oben beschriebene Geschichte vielleicht vermuten lässt, nicht für ein Kavaliersdelikt.

Es ist nicht davon auszugehen, dass der Dieb aus Ulla kommt. Aber vielleicht liest der Delinquent diese Zeilen in einem unserer Aushänge.

Mit viel ehrenamtlichem Einsatz wurden die Bäume gepflanzt. Wir wollen unsere Festwiese zu einem Ort des Verweilens, des Sports und Feierns entwickeln. Darum, auch wenn die Erfolgsaussichten gering sind, hier der folgende Aufruf:

Haben Sie nun auch den Mut und kommen für den Schaden auf. Denn 60 Jahre ein schlechtes Gewissen zu haben, lohnt sich bei 80 Euro nicht.

Ebenfalls beschädigt wurden die vom Herrn Redmann gestalteten Willkommensschilder am Ortseingang. Auch hier ist Anzeige erstattet worden. Wenn jemand diesbezüglich eine Beobachtung gemacht hat, dann bitte ich dringend darum, diese Information entsprechend weiterzuleiten.

### **Große Resonanz bei den Adventsveranstaltungen in Ulla**

Die Kinder hatten ein sehr buntes Programm eingeübt, mit dem sie am 11. Dezember die Gäste des Adventskaffees unterhielten. Das Bürgerhaus ist im Vorfeld vom Kinderortschaftsrat und den Betreuerinnen weihnachtlich geschmückt worden. Ein Dankeschön geht an alle Organisatoren und auch an diejenigen, die durch ihr Kommen diese tolle Feier ermöglicht haben. Für das Engagement der Kinder im Zusammenhang mit allen Aktivitäten des Kinderortschaftsrats überreichte Frau Willeke, Gebietsjugendpflegerin in unserer Verwaltungsgemeinschaft, jedem Kind einen Kinogutschein. Anschließend nahm Hansi von Märchenborn, im Rahmen der Reihe „Der Welt in Ulla“, die Zuhörer auf eine märchenhafte Weltreise mit.

Ein weiterer großer Höhepunkt war am letzten Sonntag die Aufführung des Weihnachtsmärchens durch Eltern aus Ulla (TA und TLZ berichteten). In dem sehr gefüllten „Alten Dorfsaal“ wurde, äußerst professionell, das Märchen „Der gestiefelte Kater“ aufgeführt. Die Kinder, aber auch für die Erwachsenen, sind in eine zauberhafte Welt entführt worden.

Ein riesengroßes Dankeschön geht an alle Mitwirkenden.

### **Mitteilungen aus unserem Kirchspiel**

Die nächsten Gottesdienste in Ulla finden am **24. Dezember, 14.30 Uhr mit einem Krippenspiel, am 1. Januar, 10 Uhr und am 15. Januar, 9.30 Uhr** statt.

### **Ortsteilratssitzung**

Die nächste öffentliche Ortsteilratssitzung wird am **10. Januar, 20.15 Uhr in unserem Bürgerhaus** stattfinden. Alle interessierten Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen.

### **Lesestart – Drei Meilensteine für das Lesen**



Von der Stiftung Lesen, einer Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung für mehr Bildungsgerechtigkeit von Anfang an, ist ein neues Programm zur Sprach- und Leseförderung aufgelegt worden. Innerhalb der nächsten acht Jahre werden rund 4,5 Mio. Lesestart-Sets an Kinder verschenkt. Ein Begleitschreiben und entsprechende Flyer sind an die Ortsteilverwaltungen versandt worden und können gegebenenfalls im Büro des Ortsteilbürgermeisters abgeholt werden.

### Dankeschön!

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei Ihnen für die Unterstützung, das Vertrauen und die offene Freundlichkeit.

Den ehrenamtlich Tätigen (Mitglieder des Ortsvereins, Kinder des Kinderortschaftsrates, Mitglieder des Kirmesvereins, den Kameraden der freiwilligen Feuerwehr, etc.) möchte ich besonders danken. Ich freue mich auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit auch im kommenden Jahr.

**Das Jahr 2011 schließt in wenigen Tagen bereits wieder sein Tor. Ein Jahr mit sehr vielen Höhen und Tiefen und hoffentlich auch mit vielen glücklichen Momenten für Sie neigt sich dem Ende zu. Achten Sie an Weihnachten darauf: Die wertvollsten Geschenke finden sich meist nicht unter dem Tannenbaum. Ich wünsche Ihnen schöne Stunden im Kreis der Liebsten, die Zeit, das Vergangene Revue passieren zu lassen, viele besinnliche Momente und einen guten Start ins neue Jahr 2012.**

Henryk Kolodziej  
Ortsteilbürgermeister

Die Sprechstunde des Ortsteilbürgermeisters findet

- jeden Dienstag in der Zeit von 19.00 bis 20.30 Uhr und
- nach persönlicher Absprache im Bürgerhaus statt.

Reservierung Bürgerhaus Ulla:

- Briefkasten am Bürgerhaus
- Fax: 0 36 43 / 82 55 91 (über Ortsteilbürgermeister)
- Handy: 0151/56201515 oder
- eMail: [buergerhaus@ulla-beiweimar.de](mailto:buergerhaus@ulla-beiweimar.de)

Belegungsplan Bürgerhaus:

- Unter <http://www.ulla-beiweimar.de/buergerhaus/belegungsplan.htm>